

FÚTBOL SALA

El Campeonato de Verano comienza en Cortegana

MANUEL MORENO
Cortegana

Cortegana acoge un año más el Campeonato de Verano de fútbol sala, en el que tomarán parte un gran número de equipos procedentes de toda la sierra de Huelva. Este torneo está organizado por el Ayuntamiento de Cortegana y la Diputación Provincial.

La organización ha previsto unos premios que van desde las 40.000 pesetas que se llevará el equipo primer clasificado, hasta las 10.000 del tercero, con 20.000 pesetas también para el segundo clasificado. Además, el portero menos goleado del campeonato, y el jugador máximo goleador también serán reconocidos con sendos trofeos.

La inscripción estará abierta hasta hoy mismo, y se podrán obtener más información en los teléfonos 959-131048 y 653-589618, dispuestos por la organización para todos los interesados. La cuota fijada para tomar parte en la competición, que comenzará el viernes día 6, es de 5.000 pesetas.

Arranca el IV Torneo Playas de Mazagón de fútbol playa

CAYETANO BURGOS
Moguer

La playa del Parador de Mazagón acogerá el próximo fin de semana el IV Torneo de fútbol playa Playa de Mazagón, para jugadores de las categorías alevín, benjamín y cadete. Esta competición está organizada por el Patronato Municipal de Deportes de Moguer, con la colaboración de Cedifa, la Diputación y la Junta de Andalucía. La inscripción de los equipos participantes permanecerá abierta hasta las 20.00 horas del próximo jueves en las oficinas del PMD.

NATACIÓN

Ana Ruz participa en el Torneo de la Juventud

S. D.
Huelva

Ana Ruz Priego, del Club Natación Huelva, participa desde el fin de semana y hasta este jueves, día 5, en el Campeonato de España de la Juventud, en la piscina Picornell de Barcelona.

La onubense competirá en 200 metros libres (con una marca de 2.30.06) y en el relevo 4x200 con el equipo de Andalucía.

Hacia tres años que el Club Natación Huelva no tenía representación en estos Campeonatos.

Ana Ruz, de 12 años de edad, cuenta con un gran número de trofeos y participaciones en Campeonatos de Andalucía, y recibió el trofeo a la mejor nadadora en la última Gala del Deporte.



Ana Ruz Priego

H. Información

POLIDEPORTIVO



Javier Sociás, en primer término, destacó el "vuelco importante" del deporte onubense

H. Información

■ IMPORTANTE APOYO AL DEPORTE BASE Y A LAS INFRAESTRUCTURAS

Sociás resalta el incremento de la actividad deportiva

El concejal de Deportes hizo un balance positivo de los dos años de legislatura

S. D.
Huelva

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Huelva, Javier Sociás, hizo ayer un balance positivo de los años que se llevan de legislatura. Sociás destacó el apoyo e incremento de la actividad deportiva, el impulso que se le ha dado en este tiempo, y la promoción social que ha tenido, además de la decidida apuesta del Consistorio por la mejora de las infraestructuras. El concejal resaltó el carácter participativo de muchas de las actividades realizadas, así como el apoyo al deporte federado y a los clubes.

En el favor de la concejalía está la recuperación y creación de nuevas actividades, entre las que están el Trofeo de kárate técnico, el Colombino de tiro con arco, el

Campeonato Provincial de fisiculturismo y fitness, la Liga Vecinal de fútbol sala, el I Circuito Local de ajedrez, el maratón Ciudad de Huelva o el Trofeo de Navidad de balonmano.

Huelva ha sido escenario de diferentes campeonatos provinciales, autonómicos y nacionales, en disciplinas como voleibol, natación, tenis de mesa, o la Copa Latina de gimnasia deportiva.

En cuanto a deporte base, la inversión ha superado los 1.200.000 millones de pesetas, alcanzándose las 78 escuelas deportivas municipales, y organizándose un total de 53 actividades. Destacar que la piscina del Andrés Estrada alcanzó los 130.000 usuarios.

Otro capítulo que mereció una atención especial fue el dedicado a infraestructuras deportivas. Jun-

to a obras 'de gran calado' como el nuevo estadio de fútbol o el Palacio de los Deportes (cuyo uso se ha ido incrementando paulatinamente, con el CB Huelva, el fútbol sala, la Universidad... lo que ha permitido descongestionar, por ejemplo, el Andrés Estrada). Otras obras de relevancia son las de la piscina cubierta del Diego Lobato, obras de infraestructura en Pérez Cubillas, Los Rosales, El Torrejón, Las Colonias, El Seminario, y pistas polideportivas en varias barriadas. En breve se iniciarán las obras del polideportivo multivecinal de Los Rosales.

Sociás destacó el convenio con Diputación para la cesión de terrenos para la pista de atletismo, siendo el Ayuntamiento la única administración que garantiza la construcción de la misma.

BALONCESTO

Acuerdo total entre el CB Huelva y Javier Montaner y Antonio Gómez

El base y el escolta canteranos firmarán por una temporada más con el club

MANUEL S. NÚÑEZ
Huelva

El Club Baloncesto Huelva SAD se ha asegurado la continuidad de Javier Montaner y Antonio Gómez. El acuerdo entre el club y los dos jugadores canteranos es total, y sólo falta la firma del contrato, que tendrá lugar esta semana. De esta forma, el base y el alero cumplirán su tercera temporada en el primer equipo.

Gómez y Montaner llegaron a la primera plantilla en la temporada 99/2000, cuando Bill McCammon se hizo cargo del banquillo onubense, aunque luego fue sustituido por Salvi Quintero. Ese año

disfrutaron de bastantes minutos que le sirvieron para adquirir más experiencia; el año pasado no gozaron de mucha confianza por parte de Paco Olmos, pero al final demostraron que merecían la continuidad gracias a un buen final de temporada, sobre todo por su actuación en los play offs.

Con la renovación de ambos onubenses el Ciudad de Huelva ya tiene fichada a media plantilla, ya que están 'atados' el base César Alonso, el alero Juanma Ruiz y el pívot americano Eric Cuthrell, con lo que Andreu Casadevall empieza a perfilar el equipo que tendrá a sus órdenes.

MOTOCICLISMO

Millán se exhibe en el Supercross de Málaga

MANUEL S. NÚÑEZ
Huelva

El onubense Francisco José Millán (Yamaha), del Moto Club Almonte, se adjudicó la primera prueba del Campeonato de Andalucía de supercross en la categoría de 85 cc, que se celebró el fin de semana en el palacio José M^a Martín Carpena de Málaga, que registró un lleno absoluto.

El dominio de Millán fue incuestionable, ya que mostró una gran superioridad sobre sus oponentes y se alzó con el triunfo en las dos mangas disputadas. Tras el onubense se clasificaron Carlos Córdoba (Jaén), Roger Valluls (Barcelona) y Manuel Rodríguez Custodio (Isla Cristina).

Este supercross, pese a ser campeonato de Andalucía, está abierto a pilotos de toda España. El supercross se suele disputar en un pabellón cubierto o en un campo de fútbol, todo 'en miniatura', totalmente artificial, no hay grandes rectas y prima más el pilotaje, es más espectacular que el motocross, la disciplina en la que suele competir Millán; el motocross se disputa en un circuito natural, con pistas de unos 2 kilómetros y la máquina tiene más importancia.

En total participaron 75 pilotos en las tres categorías en las que se disputó este Supercross, que continuará la próxima semana en Roquetas de Mar (Almería), Marbella (Málaga), Algeciras (Cádiz), Almuñecar (Granada) y Ecija (Sevilla), donde finalizará el 1 de septiembre.

Francisco José Millán tiene ahora su atención centrada en la única prueba de que consta el Campeonato del Mundo, que se disputará en Talavera de la Reina el 15 de julio; para esta cita han sido seleccionados 8 españoles, de los cuales 5 son andaluces.

Antonio Gómez y Montaner (y puede que el también onubense Manu Gómez) serán probablemente los únicos jugadores que continúen de la pasada campaña.

Por otro lado, Los Barrios ha cerrado los fichajes del pívot Rogelio Legasa (2,07 de altura, procedente del Breogán de ACB), y del alero Luis Merino (1,90, 24 años, del Inca).

Además, el conjunto de Paco Olmos espera la respuesta de Ariel Eslava, alero del Real Madrid. Quien no jugará en Los Barrios es el ala-pívot Javier Crespo, ex del Inca, que finalmente podría recalar en Sondeos o Menorca.